

なせばなる秋まつり〈9月23日(土・祝)・24日(日)〉

市民の心を後世に伝える秋まつり

なせばなる秋まつりが松が岬公園・伝国の杜周辺で開催されました。

会場には、上杉鷹山公の教えを今に受け継ぐ無人販売「ぼっくいち棒杭市」をはじめ、「昔遊び体験」、「交流物産展」、おいしいオリジナル丼が揃った「どん丼まつり」などのブースが立ち並び、多くの来場者で賑わいました。

ステージイベントでは様々な団体の歌や踊りで盛り上がる中、姉妹都市の沖縄市から来た園田青年会と上杉エイサークラブの皆さんは、三線の音に合わせて、沖縄の伝統芸能であるエイサーを披露していました。



市の最新情報はラインやX(旧ツイッター)などの公式SNSをチェック!



目次

広報よねざわ 2023年11月1日号

まちの話題〈トピックス〉	・・・02	おでかけください	・・・18
特集1 令和5年度 米沢市表彰	・・・03	教えて! 市立病院/目指せ! 健康長寿日本一	20
特集2 令和4年度 決算報告	・・・06	わたしのなせばなる/よねざわ文化財散歩	21
くらしNAVI	・・・09	まちの話題/市長コラム/編集後記	・・・22
米沢品質〈TEAM NEXT YONEZAWA〉	17		

今号の表紙

山形の秋の風物詩である芋煮会。米沢市国際交流協会(YIRA)が開催した「いも煮交流会」の様子を撮影しました。完成した芋煮を囲んでとても良い表情の皆さん。今号のまちの話題でも紹介していますので、ぜひご覧ください。(撮影日:10月14日(土))



統計情報

令和5年
9月1日現在

人口 / 78,381人
対前月比 / 86人 ↓
男 / 39,150人
女 / 39,231人

世帯 / 33,701世帯

対前月比 / 1世帯 ↑

※国勢調査を基礎とした推計人口